

中学部だより

令和6年5月15日(水) No.2

生活単元学習の様子

第1回学校公開の御参観ありがとうございました。学部集会で、各学年の日頃の学習の成果を発揮し、いきいきと学び合う姿をたくさん御覧いただけたのではないのでしょうか。学部集会に向けて、「中学部での生活」をテーマにした生活単元学習に取り組んできました。生活単元学習とは、「児童生徒が生活上の目標を達成したり、課題を解決したりするために、一連の活動を組織的に経験することによって、自立的な生活に必要な事柄を実際、総合的に学習する指導の形態」です。生徒の「生きる力」を育むという観点から、各教科等を合わせて効果的な指導を行っています。例えば今回の「中学部の生活」の単元では、社会科の「社会参加ときまり」について中心的に取り扱っています。単元を通して、生徒たちは学校生活でのきまりを知ったり、集団生活の中で自分の役割を考え、表現したりする力を身につけました。



中学部1年生 中学部宣言

カッコいい中学生を目指し、「身だしなみ」「整理整頓」「マナー」等について学びました。学部集会上では、友達と協力して発表したり、学んだことを学校生活に活かして頑張ります!と堂々と「中学部宣言」をしたりすることができました。これからの成長が楽しみな1年生です。

去年の学部集会を思い出し、今年は先輩として1年生に色々なことを教えてあげたい!とやる気いっぱいの2年生。学校生活のマナーに関するクイズや動画の作成に取り組みました。当日は、素敵なあいさつの実演も上手にできました。



プリントの綴じ方のお手本!



自信をもって発表できました

3年生は集会の司会を務めたり、1年生を紹介するスライドを作ってくれたりと中心となって中学部集会の準備に取り組んできました。当日は、一人一人が役割を果たして、会を進行することができました。さすが3年生です。

交通安全教室を行いました

田辺警察署の方に来ていただき、安全な歩行の仕方や自転車の乗り方について教えていただきました。終了後、安全の日の学習として、クラスで振り返りを行い、学びを深めました。当日は、YS、YBの皆様にも御協力をいただきありがとうございました。

